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für die Fragestunde in der 
 

Plenarsitzung am 14.07.2022 
 

Fragesteller/in: Stadtv.  
 

Yannick Schwander 
 
 
 
 
 

 
 

Eingang:       
 

Nr.      

Der Ironman in Frankfurt ist nicht mehr exklusiv DIE Europameisterschaft in dieser Sportart. 
Auch der Hamburger Ironman darf nun so genannt werden. Die Topathleten traten in diesem 
Jahr erneut nicht in Frankfurt an. Der städtische Zuschuss für den Ironman, der seit 2002 in 
Frankfurt ausgetragen wird, war stets an die Exklusivität der Europameisterschaft gekoppelt, 
u.a. Topathleten wurden hiermit an den Main geholt. Weder Exklusivität, noch Topathleten 
und doch stieg der städtische Zuschuss in diesem Jahr. 
 
Ich frage den Magistrat: 
Wieso wurde der städtische Zuschuss für den Ironman erhöht und weshalb verlor man in 
Frankfurt dennoch die Exklusivität der Europameisterschaft sowie die Teilnahme von 
weltklasse Athleten? 
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